

堺ビッグボーイズ小学部

低学年募集スタート！！

(1年生～2年生) 2016年4月堺ビッグボーイズ小学部低学年活動開始！



押し付けの指導ではなく、のびのびと練習・試合に取り組める環境を用意することで、子供達の可能性を無限大に広げていきます。

「ヒント」と「チャンス」を与え、小学生の頃から『自ら考えて行動する』習慣作りにも取り組んでいきます。

高学年（3年生～6年生の選手も元気いっぱい練習しています！

小学部オフィシャルサポーターは『筒香嘉智選手』

(堺ビッグボーイズ22期生・横浜高校・現横浜DeNAベイスターズ)



■小学部設立の思い

日本のアマチュア野球界でこのような光景を目にしたことはありませんか？

『子供たちのミスに対し怒号・罵声を浴びせる指導』

『子供たちの思考を停止させてしまう細部にわたる指示』

『相手チームの子供たちのミスを喜び、目先の結果に一喜一憂』

残念ながら日本の野球現場ではこのような指導が10年・20年以上前から大きな変化もなく行われてきました。しかし、本当にこのような環境で子供達の能力を最大限に引き出してあげることができるのでしょうか？野球以外の分野でも、創造力・行動力豊かに誰からも愛される大人になっていけるのでしょうか？

そんな疑問から我々『堺ビッグボーイズ』は、子供たちが過度なプレッシャーから解放されのびのびと野球に打ち込める環境作り、子供たちが自ら考えて行動できる環境作りに取り組んでいます。また、野球だけではなく、困っている人にそっと手を差し伸べることのできる「強く・優しい大人」に成長できるように野球を通じて人間力を身につけられる環境作りも取り組んでいます。

日本の未来を担う多くの子供たちが我々と共に成長してくれることを願っています。

☆小学生から硬式球って大丈夫？

使用するボールの種類に限らず、小学生の頃から投げ過ぎたり、無理な距離を投げたりすると、体への負担も多く故障に繋がります。ですが、キャッチボールの距離、投球数を正しい知識を持った指導者が管理すれば上記の問題は解決されます。

逆に軟式球でのプレーを続けていると弊害も多くなります。特に打撃面では、打つポイントが硬式球とはまったく異なるため、早い段階から良い習慣を身につけることが、将来の活躍に繋がります。

**体験・見学随時受付中！！
お気軽に問合せください。**

■問合せ先

TEL:072-277-3393 (事務局)

担当者：ヒサトミ・イワイ・ドイ

E-mail:info@bb-future.net

URL:http://bb-future.net

■概要

対象	小学1年生～2年生
所属	「公益財団法人日本少年野球連盟（ボーイズリーグ）阪南支部に加盟」
使用球	硬式球
費用	入会金¥5,000－ 月会費¥8,000－
練習日	土、日、祝 8:30～11:00
平日練習	火（自由参加） 17:30～19:30 ※祝日がある場合は平日練習はありません
練習会場	国営建設小代グラウンド 堺ビッグボーイズ専用南花台グラウンド ※詳細はHPをご覧ください http://bb-future.net
保護者の方へ	保護者の方の当番はありません 現地集合、現地解散 入部時購入して頂く物 ユニホーム、Tシャツ、チーム帽子、グローブ、バット（ボーイズリーグ規定品）、スパイク
練習時の服装	練習用ユニホーム



×



Sakai Big Boys